

24Jam

Dandim 0722/Kudus Pimpin Upacara 17-An, Bacakan Amanat KASAD

sutrisno - KUDUS.24JAM.CO.ID

Nov 17, 2023 - 09:59



(Foto Istimewa) Dandim 0722/Kudus Saat Membacakan Amanat KASAD Dalam Upacara 17-an

KUDUS – Anggota Kodim 0722/Kudus dengan penuh hikmat mengikuti upacara pengibaran bendera merah putih dengan inspektur upacara Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P. di Lapangan Makodim Jl. Jendral Sudirman Kudus. Jum'at (17/11/2023).



Pada kesempatan tersebut Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., membacakan amanat tertulis Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si., mengucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS TNI Angkatan Darat sehingga sampai saat ini kepercayaan masyarakat terhadap TNI AD masih terjaga dengan baik.



“Memasuki akhir Semester Kedua TA. 2023 ini, saya perlu mengingatkan kepada para Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) untuk mengecek kembali program-program yang sudah dijalankan. Bila ada kendala segera dilaporkan dan ditindaklanjuti”, ujarnya.

Selanjutnya, tidak henti-hentinya saya mengingatkan bahwa dalam waktu dekat kita akan memasuki tahun politik, dimana potensi ancaman terhadap kedaulatan

negara dan persatuan bangsa semakin meningkat akibat polarisasi kepentingan politik antar kelompok atau golongan, Tandasnya.



Diakhir amanatnya Kasad menekankan kembali agar seluruh prajurit TNI AD sebagai alat negara untuk tetap memegang teguh komitmen netralitas dan berdiri di atas kepentingan bangsa dan negara.

“Jangan sampai ada prajurit TNI AD yang terjebak dalam politik praktis dan terseret oleh kepentingan-kepentingan pribadi atau kelompok dan golongan tertentu”, pungkasnya.



Upacara bendera ini diikuti seluruh prajurit Kodim 0722/Kudus baik militer maupun PNS. Bertindak selaku komandan upacara Danramil 08/Gebog Kapten Inf Ibnu Latifurahman serta perwira upacara Kapten (Har) Sujono Pasipers Kodim 0722/kudus

Redaktur : Pendim 0722/kudus